

Dodgers y Medias Rojas abren el martes Serie Mundial de béisbol



Massachusetts, Boston, Estados Unidos (AFP) - Tras una reñida y apasionante temporada de Grandes Ligas, los Dodgers de Los Angeles y los Medias Rojas de Boston abrirán este martes la 114ª Serie Mundial de béisbol.

El Juego 1 de la serie, al mejor de siete partidos, será en el Fenway Park de Boston con el estelar zurdo Chris Sale (12-4 en la temporada) en la lomita por el local.

En tanto, los Dodgers, que no han decidido todavía cual será su primer abridor, tienen buenos brazos a escoger como los también zurdos Clayton Kershaw (con tres días de descanso), Alex Wood, Rich Hill y el surcoreano Hyun-Jin Ryu, o el derecho japonés Kenta Maeda.

Los Dodgers vienen de eliminar en siete peleados encuentros a los Cervecedores de Milwaukee al llevarse la serie de campeonato de la Liga Nacional por 4-3, mientras que los 'patirrojos' destronaron en la Liga Americana a los últimos ganadores de la Serie Mundial, los Astros de Houston por 4-1.

Los Dodgers, que perdieron ante los Astros en la Serie Mundial del año pasado, lograron su vigésimo viaje al Clásico de Otoño, siendo su título más reciente en 1988, cuando derrotaron a los Atléticos de Oakland en cinco juegos.

La novena angelina se convirtió en la primera en llegar a la Serie Mundial por segundo año consecutivo desde que los Reales de Kansas City lo hicieron en 2014 (perdieron ante Gigantes) y 2015 (ganaron frente a Mets).

En los últimos 18 años esa hazaña la han hecho también los Filis de Filadelfia (2008, ganaron a Tampa Bay, y en 2009 perdieron ante Yankees) y los Rangers de Texas (2010 y 2011, cayeron ante Gigantes y Cardenales, respectivamente).

Pero ningún equipo ha logrado repetir como campeón de la Serie Mundial desde que los Yankees ganaron tres en fila desde 1998 hasta el 2000.

Los Dodgers, una franquicia histórica que comenzó jugando en Brooklyn, ha ganado seis títulos de Serie Mundial en 13 presencias.

Las franquicias más premiadas a ese nivel son los Yankees (27 títulos) y los Cardenales (11).

El conjunto californiano cuenta con un batería de alto poder con hombres como Justin Turner, Cody Bellinger (MVP de la serie de campeonato), el dominicano Manny Machado, Max Muncy, Joc Pederson y el cubano Yasiel Puig.

Bellinger y Puig fueron decisivos con jonrones en el séptimo juego para eliminar a los Cervecedores.

Una reserva de lujo con los experimentados Matt Kemp, David Freese, Brian Dozier y el boricua Kike Hernández, seguros titulares en cualquier otra novena.

Además de un pitcheo de altos quilates, tanto abridor como de relevo, así con el taponero Kenley Jansen, uno de los mejores en la actualidad.

Por su parte, Boston, dirigido por el boricua Alex Cora, busca su cuarto título de Serie Mundial en 15 años y el primero desde 2013, cuando venció a los Cardenales.

Los Medias Rojas intentarán concluir una temporada de 108 victorias, el mejor registro de la campaña en general y un récord para la franquicia.

Los títulos más recientes de Boston llegaron en 2013, 2007 y 2004, cuando se llevaron su primera corona en esta lides desde 1918, una sequía que duró 86 años.

El boricua Cora, en su segunda Serie Mundial consecutiva ya que el año pasado participó como miembro del cuerpo de dirección de los Astros, se convierte en el primer mánager latinoamericano en llegar al Clásico de Otoño en su primer año como capataz.

En el pitcheo, una función decisiva en estas series cortas, los Medias Rojas también lucen sólidos con abridores como Sale, David Price, Rick Porcello y Nathan Eovaldi, un bullpen acetable y un taponero estelar como Craig Kimbrel, aunque este año no ha lucido como de costumbre.

La batería también es de alto poder con hombres como Mookie Betts, campeón de bateo en la Liga Americana, Jackie Bradley Jr. (MVP en la Serie de Campeonato) y el cubano J.D. Martínez, quien estuvo coqueteando con la Triple Corona (promedio, jonrones e impulsadas) hasta el último mes de temporada.

meh/ma



Radio Habana Cuba